

## 高松市生島町の高松市立下笠居小学校における特定外来生物「セアカゴケグモ」の発見について

令和5年9月8日に高松市生島町の高松市立下笠居小学校で特定外来生物「セアカゴケグモ」が発見されたことについて、高松市が報道発表をしています。  
これで県内での発見事例の発表は152例目で、令和5年度は3例目です。

### ●発見状況

- 【日 時】 令和5年9月5日（火）8時頃から7日（木）11時頃
- 【発見個体】 メス16個体、卵のう2個
- 【場 所】 高松市立下笠居小学校  
(高松市生島町345)

### 高松市・報道内容

(概要)

- ・ 9月5日（火）8時頃、保護者から小学校北東側の歩道橋の下にセアカゴケグモらしきクモを発見したとの通報があり、発見した小学校職員が2匹駆除。その後、小学校職員がセアカゴケグモの生息していそうな場所に市販の殺虫剤を噴射。  
同日10時半頃、児童が体育館南側で理科の観察をしている際に、セアカゴケグモらしきクモを1匹発見、直ちに小学校職員が駆除。小学校より児童への指導を行うとともに、保護者への注意喚起のメールを送信。  
同日11時頃、殺虫剤を噴射した個所を巡回し、新たに6匹の死骸を確認。  
同日夕方、小学校から教育局総務課へ報告後、教育局総務課から環境総務課に報告。
- ・ 9月6日（水）下校時に児童が小学校北側フェンスと体育館南側でそれぞれ1匹ずつ発見、直ちに駆除。  
その後、小学校職員が体育館南側を探索し、さらに4匹を発見し、直ちに駆除。  
小学校から報告を受けた教育局総務課は、セアカゴケグモかどうかの同定を行うため、小学校に写真の提供を依頼。
  - ・ 9月7日（木）9時頃、体育館南側で更にセアカゴケグモらしきクモを1匹発見、撮影後、直ちに駆除。  
同日11時頃、小学校から写真の提供を受けた環境総務課が、香川県みどり保全課へ写真鑑定を依頼し、セアカゴケグモと同定。
    - ・ 現在、クモに咬まれるなどの被害はなし。

(今後の対応等)

小学校においては、職員や生徒等への注意喚起を行うとともに、今後も定期的な点検及び駆除等を行います。

環境総務課及び保健体育課においては、プレスリリースするとともに、近隣のコミュニティセンターに啓発用チラシを送付し、改めて地域住民に周知啓発を依頼するとともに、こども保育教育課、保健体育課を通じて、近隣のこども園・中学校等にも注意喚起を行うほか、ホームページに新たな発見の情報として掲載します。

高松市担当課 : 環境総務課/保健体育課

電話 : 839-2388/839-2657